

GLOBAL BIOENERGIES

Société anonyme au capital de 253.972,75 euros
Siège social : 5, rue Henri Desbruères
91000 EVRY
508 596 012 RCS EVRY

Renseignements sur les administrateurs indépendants
dont la nomination est soumise à
l'Assemblée Générale Ordinaire Annuelle et Extraordinaire
du 18 avril 2019



Pierre Lévi a exercé des fonctions dirigeantes au sein de grands groupes internationaux, tels que Groupe Salins (Directeur Général), Faurecia (Président Directeur Général) ou encore Rhône-Poulenc/Rhodia (Vice-Président Adjoint). Il conseille plusieurs entreprises innovantes au travers de sa holding Metman Capital. Pierre Lévi est diplômé de l'Ecole des Mines de Paris et de la Wharton School (MBA).

Pierre Lévi performed management functions in significant international groups, such as Groupe Salins (CEO), Faurecia (Chairman and CEO) or Rhône-Poulenc/Rhodia (Deputy President). He advises several innovative companies through his holding Metman Capital. Pierre Lévi is a graduate from Ecole des Mines of Paris and Warton School (MBA).



Alain Fanet est un entrepreneur et dirigeant depuis plus de 20 ans. Il a créé deux sociétés franco-américaines de haute-technologie : Arteris et T.square. Il était récemment Président et Directeur Général de CXIgnited, une société innovante dans la traçabilité des chaînes logistiques de l'industrie du luxe. Alain Fanet est titulaire d'un PhD en Sciences Informatiques obtenu à ParisTech.

Alain Fanet is an entrepreneur and executive for more than 20 years. He created two Franco-American companies in the high-tech sector: Arteris and T.square. He was recently Chairman and CEO of CXIgnited, an innovative company specialized in traceability of the supply channels in the luxury industry. Alain Fanet earned his PHD in Computer Science from ParisTech.